

El programa de mayores de la Ual es un modelo para el resto de Andalucía, dice la Directora de Personas Mayores de la Junta

(13/3/2006 11:04) | > **Universidad**



Presentación del programa de mayores en la UAL



La Directora General de Personas Mayores de la Junta de Andalucía, Soledad Pérez, se ha reunido esta mañana con el Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, y la Directora del Programa de Mayores "Ciencia y Experiencia", Concepción Zorita, para decidir algunas cuestiones referentes al IX Encuentro Nacional de Programas Universitarios para Mayores, que se celebrará en septiembre en Almería.

Soledad Pérez ha manifestado su intención de ponerse a disposición de la UAL de cara a la organización del evento. La Junta de Andalucía sufragará el 50% del mismo, una cantidad que suponen 59.000 euros. Según la Directora General "queremos relanzar el proyecto de universidad para mayores en esta legislatura", pues asegura estar muy satisfecha con su funcionamiento y, en especial, con el programa de Almería que "es un modelo para el resto por lo abierto que es". Los alumnos de "Ciencia y Experiencia" pueden compartir clase con los estudiantes en el propio campus y este concepto es el que se quiere impulsar desde la Junta. "Queremos que los mayores accedan a la universidad como un estudiante más", ha expresado Soledad Pérez.

Del mismo modo, Pérez ha asegurado que se seguirá apoyando a las sedes del programa en la provincia; Roquetas y Vera, y que desde la Junta quieren transmitir a la UAL la seguridad de seguir contando con su apoyo.